

**DEUTSCH-AMERIKANISCHE SCHULE
GERMAN-AMERICAN COMMUNITY SCHOOL**

John F. Kennedy Schule – Teltower Damm 87-93 – 14167 Berlin



Berlin, 16. März 2021

Liebe Schüler der 12.Klassen, liebe Eltern und Kollegen,

heute wurden wir über einen positiven Corona-Fall im Umfeld eines/r 12.Klässler_in informiert. Da durch die Vorfälle im Rahmen der "Mottowoche" der Hygieneplan und die Infektionsschutzmaßnahmen nicht ordnungsgemäß eingehalten wurden, ist für die Schulleitung keine Kontakt-Nachverfolgung gemäß der Vorschriften des Gesundheitsamtes möglich.

Um die Sicherheit und Gesundheit der gesamten Schulgemeinschaft sicherzustellen, werden, bis das Testergebnis der betroffenen Person vorliegt, die Schüler_innen der 12.Klasse über schulisch angeleitetes Lernen zu Hause zu beschult.

Die Lehrkräfte werden am Mittwoch, den 17.03. über die Online-Plattform, wie gewohnt, Aufgaben bzw. Meetings zur Verfügung stellen.

Allen Schülerinnen und Schülern der 12.Klassen wurden heute Corona-Schnelltests ausgehändigt. Diese sollten am Morgen VOR der Rückkehr in die Schule zu Hause durchgeführt werden.

Sollten Sie nichts weiter von uns hören, können am Donnerstag 18.03. alle 12.Klässler nach einem negativem Selbsttest zu Hause, wieder in die Schule kommen.

Vielen Dank für Ihre Verständnis.

Mit freundlichen Grüßen,

die JFKS Schulleitung

Dear 12th grade Students, Parents and Colleagues,

Today we were informed that a 12th grade has come into contact with a person who has tested positive for the Coronavirus. Due to the incidents during "Mottowoche" and that the hygiene plan and infection control measures were not properly followed, the school administration is not able to follow up on contacts according to the regulations of the public health department.

In order to ensure the health and safety of the entire school community, pending the test results of the individual involved, all 12th grade students will be home schooled.

Teachers will provide assignments or meetings on Wednesday, 3/17 via the online platform, as usual.

All 12th grade students were given Corona quick tests today. These should be done at home in the morning BEFORE returning to school.

If you do not hear anything further from us, all 12th graders may return to school on Thursday, 3/18 after a negative self-test at home.

Thank you for your understanding.

Sincerely,

The JFKS School Administration